

Cuba félicite le ministre colombien des Affaires étrangères, Luis Gilberto Murillo



La Havane, 22 mai (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a félicité mercredi Luis Gilberto Murillo pour sa récente nomination au poste de ministre des Affaires étrangères de la Colombie.

"Je ratifie la volonté de faire progresser les relations bilatérales entre nos nations", a déclaré le chef de la diplomatie cubaine dans son profil de X.

La veille, le président colombien, Gustavo Petro, avait prêté serment à Murillo lors de sa cérémonie officielle d'investiture en tant que chancelier de la nation sud-américaine, qui s'est tenue au palais de Nariño.

Petro a souligné qui, jusqu'en janvier de cette année, était ambassadeur aux États-Unis et dont le travail est devenu un exercice de rapprochement entre les peuples.

« Mon engagement sera de travailler sur une nouvelle approche de politique étrangère pour notre pays dans laquelle nous allons renforcer la diplomatie pour la vie dans toutes ses expressions, la démocratie, l'agenda international autour de la paix, la justice environnementale et sociale ; les femmes et l'approche genre », a déclaré Murillo sur le réseau social. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355395-cuba-felicite-le-ministre-colombien-des-affaires-etrangees-luis-gilberto-murillo>



Radio Habana Cuba